

《单词百科:flinching是什么意思?flinching怎么发音?flinching的解释和用法》

英语单词flinching是什么意思?flinching怎么读?flinching怎么发音?简答网为您整理了flinching的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



flinching怎么读

flinching的读音:[fl ɪ ntʃ ɪ ŋ]

flinching的意思

1、v. (因危险和痛苦) 退缩, 畏惧(flinch的现在分词);

flinching的近义词

1、back

adv.向后, 在后面;回到原处;恢复原状;回到以前的地方;回复;取回;追溯至;再次;离开;

2、**balk** vi.畏缩不前, 犹豫; (指马) 不肯跑;拒绝;[体]假动作;

3、**baulk** vi.畏缩不前, 犹豫;

4、**blench** vi. (因惊吓而) 退缩, 惊悸;

5、**cower** vi.畏缩, 抖缩;

flinching的双语例句

1、Murat had looked into the eyes of the firing squad without flinching.

穆拉特毫不退缩地直视着执行枪决的行刑队员们的眼睛。

2、My thought struggled at confessing, somehow hesitation ended flinching.

吾于忏悔中挣扎,不时退缩, 犹豫.

3、My thought struggled at confessing, somehow hesitation ended in flinching.

妾于忏悔中挣扎,不时退缩, 犹豫.

4、In 6 hours after electrical shock, they always are flinching wounded claw.

在电击后的6个小时里, 它们时刻挠着受伤的爪子.

5、Why can the person's skin itch, is the ability after and must flinching comfortable?

人的皮肤为什么会痒, 并且必须挠挠过后才舒服?

6、The fighter could not help flinching from the blow aimed by his opponent.

拳击手不得不躲过对手的一拳.

7、Without flinching he dashed into the burning house to save the children.

他毫不畏缩地冲进在燃烧的房屋中去救小孩.

8、Instead of flinching from the difficulties, she strived to find solutions.

面对困难, 她非特毫不退缩,还积极寻求解决办法.

9、Once promise did not need saying that liked your heart never flinching.

曾经的诺言不必说,爱你的心永远不退缩.

10、 The explorers endured without flinching the rigours of an arctic winter.

探险家们毫不畏缩地忍受北极冬天的严寒.

11、 He listened to the jeers of the crowd without flinching.

他毫不畏惧地听着群众的嘲笑.

以上是简答网为您整理的flinching怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于flinching的用法

、flinching的释义、flinching的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/flinching>

